

## Merkblatt zum Vorgehen bei Lausbefall innerhalb einer Schulklasse

Liebe Eltern

In der Klasse Ihres Kindes wurde ein Fall von Kopfläusen festgestellt. Dies ist kein Grund zur Panik. Jedermann kann Kopfläuse bekommen. Läusebefall hat nichts mit schlechter Hygiene zu tun und kommt sehr häufig vor. Auch tägliches Haare waschen schützt nicht vor einem Befall. Freiwillig verlassen die lästigen Parasiten den Kopf nie.

Deshalb helfen Sie bitte mit, eine weitere Verbreitung zu verhindern:

**Überprüfen Sie in den nächsten 2 Wochen die Haare Ihrer Tochter/Ihres Sohnes** gemäss der beiliegenden Anleitung der Bildungsdirektion des Kanton Zürichs.

**Wenn Sie einen Befall mit Kopfläusen feststellen, behandeln Sie Ihr Kind mit entsprechenden Shampoos. Wichtig!** Mittel zur Lausbekämpfung sind keine harmlosen Shampoos. Sie dürfen nur bei Befall angewendet werden, **nicht zur Vorbeugung**.

Sind Sie unsicher oder benötigen Sie Beratung, wenden Sie sich bitte an die Spitex Bubikon-Wolfhausen oder lassen Sie sich in einer Apotheke oder Drogerie beraten. Weitere Informationen sind unter [www.lausinfo.ch](http://www.lausinfo.ch) zu finden.

**In ca. 2 Wochen wird die Klasse durch die Fachfrauen der Spitex-Bubikon nachkontrolliert.** Sollten dann in der Klasse noch immer Läuse und/oder Nissen festgestellt werden, erhalten die betroffenen Kinder einen Meldezettel mit nach Hause.

Wir danken Ihnen für die Mitarbeit und grüssen Sie freundlich!

Kindergärtnerinnen, Lehrpersonen und  
Schulleitungen Primarschulen  
Bubikon und Wolfhausen

Ambulante Dienste/Spitex  
Bubikon/Wolfhausen